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平成 30 年度における当該商工会議所の経営発達支援計画の実施状況としては、限られた

人員の中、「概ね計画通りに忠実に実行した」という評価に至りました。 

 

坪内委員が評価されたように、その他多くの業務を抱えながら、またベテラン経営支援員

が退職し、経験の浅い職員に入れ替わる中で本事業を着実に推進したことは、大いに評価に

値するものと考えます。 

 

事業計画策定支援実績の内訳を精査すると、資金調達や事業承継のための事業計画策定

支援の実績が少なかったことから、今後は若手経営支援員が経験を重ね管内事業者からの

信頼を得る中で、実績を積み上げていくことを期待したいと思います。 

 

 今後は事業主の高齢化に伴い、ますます事業承継ニーズが高まることが予想されること

から、「事業承継ネットワーク」など他機関と連携しながら効果的な事業実施に努めていた

だくことを期待したいと思います。 
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